

Feria Madrid es Ciencia

Coincidiendo con la celebración del Año Polar Internacional 2007-2008, la UAM dedicó su stand en la *Feria Madrid es Ciencia* a la investigación en las regiones polares. Mediante paneles, proyecciones, pantallas interactivas y diversas actividades, los visitantes que se acercaron al stand de la UAM pudieron conocer más sobre la Antártida y el Ártico, los temas

que allí se investigan, lo que significa el Año Polar Internacional 2007-2008, y cómo fueron las ediciones precedentes.

En la foto, José Antonio López, director de Programas de Cultura Científica de la UAM, explica a un grupo de estudiantes la investigación desarrollada desde esta Universidad y su participación en el Año Polar Internacional.



Informe sobre los Programas-marco de los partidos políticos para las elecciones municipales

El Instituto de Derecho Local de la Universidad Autónoma de Madrid ha realizado el "Informe sobre los Programas-marco de los partidos políticos para las elecciones municipales de España de 2007", que se presentó el día 17 de mayo en la Facultad de Derecho.

El informe es fruto del trabajo de un grupo de investigación del Observatorio de las Elecciones Municipales-2007 –una de las diversas actividades y proyectos que desarrolla el Instituto de Derecho Local–, formado por profesores expertos en gobierno local procedentes de distintas disciplinas (Ciencia Política, Derecho Administrativo y Derecho Constitucional).

La labor de este grupo de investigación ha culminado con la realización del citado informe, que contiene un

análisis y una reflexión acerca de los programas electorales de los principales partidos políticos que han concurrido a las pasadas elecciones (Izquierda Unida, Partido Popular y Partido Socialista Obrero Español), verificando cómo reflejan en sus programas las cuestiones y desafíos actuales con trascendencia municipal, desde una perspectiva nacional o general. Más específicamente, se aborda el análisis de políticas sectoriales (inmigración, medio ambiente, juventud, seguridad, política territorial, transportes, o servicios) junto con cuestiones de perfil institucional (relaciones interadministrativas, financiación, o participación ciudadana).

Asistieron a la presentación representantes de los distintos partidos políticos.